



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 253名 電話 099-296-2021

一学期もあと一ヶ月！

校長 田下 秀樹

秋の深まりと共に、日暮れが早くなり、朝夕は肌寒さを感じるようになりました。長袖を着てくる児童が増えています。吹上地区運動会、市陸上記録会、学習発表会等の大きな行事が続きましたが、元気に乗り切ってきました。いつの間にか二学期の折り返し地点も過ぎました。大きな学校行事も一段落しましたので、これからは落ち着いた雰囲気の中で、じっくり勉強や読書に取り組みせていきたいと思えます。

学校では、朝の読書タイムに本を読ませています。わずか十分間ですが、子どもたちは自分の好きな本を真剣に読んでいます。また、担任の読み聞かせを輝かせながら聞いています。

子どもの時に身に付けた読書の習慣は、その人の人生に大きな影響を及ぼすと言われています。親と子で読書続けることは容易ではありませんが、本好きな子どもを育てるために、家庭でも努力してみてください。

夕読みや漢字・計算練習、予習・復習など家庭学習もしっかり頑張らせてください。

十一月二日から六日までの地域が育む「かごしまの教育」県民週間に保護者や高齢者の方々、地域の方々など多くの方々にご来校いただき、子どもたちや学校の様子をゆつくりと参観いただきました。読書集会や児童との触れ合い活動(昔遊び)授業参観に、大変熱心に参加されているおじいさんやおばあさんの姿が、各教室で見られました。参観してくださいましたアンケートでは、「とても充実した内容であった」と評価をいただきました。また、その後の給食試食会にもたくさんの方が申し込みをされ、心よりお礼申し上げます。

危機意識をもって子どもを守りましょう！

ここ最近、飛び出しによる交通事故が一件起きています。幸い大きなケガではありませんでしたが、一歩間違うと命に関わる重大なことになります。学校でも常日頃から、学年にに応じて交通安全の指導をしています。ご家庭でも学校の行き帰りに道路を渡るときは、**横断歩道を渡る**こと必ず左右を確認するよう声かけをお願いします。

伊作小 フリー参観週間「来て、見て、感じて!伊作っ子パワー」

～御来校ありがとうございました～

期間中、多くの保護者や地域の方々にご来校いただきました。

11月2日から6日までの期間中、伊作地区や野首地区高齢者と1・3年生とのふれあい活動、給食試食会、読書集会と様々な活動を行いました。参観された皆様から「子どもたちが楽しく生き生きと活動していた。」「給食がおいしかった。」などの感想をいただきました。今後も、フリー参観期間だけでなく、いつでもお気軽にお越しください。



津波防災の日 ～原子力災害による避難訓練～

11月5日(木)に原子力発電所が災害を受けた想定で訓練を行いました。教室への避難後、体育館へ全員が集合し、保護者への引き渡しまで待機し手順を確認しました。地震・火災・津波等の災害と避難や防護方法が違うことを、全児童・職員で学習しました。ご家庭でも、もしもの時にどこへ避難するのか、家族や学校との連絡はどうするのか、平常時に考えておくことが大切です。



拡大学校保健委員会「食べ物と色の深い関係」

11月6日(金)、全PTA会員を対象に6年生も参加して、カラーセラピストの河末正子先生をお招きし、食事を取る大切さと、そこに色彩がどう影響を及ぼしているのか、各色にどのような効果があるのかを学びました。生活に役立つ内容が満載でした。



交通事故に遭わせない!

日頃から子どもたちの安全のために繰り返し指導を行っていますが、学校への連絡・情報が後を絶ちません。

1 道路へ飛び出す!

- ・ 横断歩道のないところで、左右を確認しないまま飛び出す。
- ・ ふざけ合い押し合っていて道路へ飛び出す。
- ・ 歩道の縁石の上を歩いたり、道路へはみ出したりしている。

2 自転車の乗り方が正しくない!

- ・ 前後左右を意識・確認しないで運転している。
- ・ 車が来ないことをいいことに、車道まで自由に乗り回している。
- ・ 1～3年生が、保護者がついていないのに乗っている。(伊作小では、3年生以下は、保護者の目の届かない場所での自転車運転を禁止しています。)
- ・ スピードを出しすぎている。ヘルメット未着用。

子どもの命に関わること。学校でも指導を工夫徹底していきます。ご家庭でも、日頃から落ち着いた生活を送らせ、確実な指導を繰り返していきましょう。ご協力をお願いします。

学習発表会

11月14日(土)に、多くの保護者や地域の方々にご来校いただきました。各学年のこれまでの学習の成果、成長の様子を工夫を凝らして発表しました。会場からは演技の一つ一つに温かい拍手をいただきました。

